

# 通所通信

28年5月号

主任あいさつ



藤井佳代

通所の皆さん！ただいまー！！

6年ぶりに戻ってきました。藤井です！

なつかしい顔に会え、また新たな人たちとの出会いがあり、毎日慌ただしく、そして楽しく過ごしています。今年度私も含めて、4名の職員が新たな仲間となりました。まだまだ不慣れなところが多くあり、ご心配をおかけすると思いますが、日々成長！！です。時には厳しく、また優しくご指導ください。

利用者さんの笑顔が多く見れるよう、信頼してもらえるように、寄り添って行きたいと思っています。よろしくお願いいたします。

## 新任職員紹介

4月より通所に配属になりました菊池誠です。自分は福祉の世界に入るのは初めてですが、諸先輩方の意見を聞きながら、業務内容を早く理解し、利用者の方々と強い信頼関係を築いて行けるような職員になりたいと思います。



通所で働いている大田ひなのといいます。福祉についての知識は、全くといっていいほどないので、たくさん失敗をしたいと思います。また、感情表現が苦手な頼りないと思いますが、1年後や2年後には立派な職員になれるよう頑張りますので、ご指導よろしくお願いいたします。

皆様とたくさんお話がしたいので、ゆっくりと仲をふかめていけたらいいなと思っています。

4月より、松葉学園の通所支援のお仕事をさせていただくことになりました。宇和町多田出身の西岡裕子と申します。

仕事の内容は、初めての事ばかりで、まだウロウロです。一日も早く、仕事の事を覚えて、通所の方と笑顔で毎日が過ごせるよう、がんばりたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。



# 職員の今年頑張りたい事!

島岩拓馬…通所8年目突入!今年は旅行の年!皆さんに楽しんでもらえるよう頑張るぞ~☆

私、お正月に倅が誕生しました♪新米パパとして育児に家事も協力します!

宇都宮大剛…空き缶作業場を充実させる。 巨魚を釣る。

坂本絵理…Cafe やミュージックライフで皆さんに笑顔になってもらえる様、頑張ります。

子育て頑張ります↑

村上美穂…今のままで精一杯!!笑

山内いさよ…楽しい職場でありたいですネ☆

栗田徳代…利用者さんと、喜びや感動をたくさん分かち合えるよう、利用者さんに寄り添った支援に頑張ります!!



## 通所のニューフェイス!!



今年度から通所生活介護を利用されている

**高月翼**さんです。よろしくお願いいたします★

シナプロロジーを愛媛マンダリンパイレーツの高原、佐藤投手と行いました!!



愛媛MPの選手の方とハイチーズ☆両投手の活躍・プロ野球入りを期待しています!!!

ハイチーズ☆



最後はサインを!



楽しく身体を動かしました

シナプロロジーって何??

「2つのことを同時に行う」「左右で違う動きをする」といった普段慣れない動きで脳に適度な刺激を与え、活性化を図ります。